

「ふれあい土木展2021」にブースを出展しました

参加者に無電柱化を知ってもらうために、「ふれあい土木展2021」に大阪国道事務所として「無電柱化を学ぼう!」を出展しました。クイズラリーに参加して頂いた方に、道路パトロールカーと電柱のペーパークラフトをお渡ししました。

【日時】2021年11月12日(金)13日(土)10時00分~16時00分

【場所】国土交通省近畿技術事務所

【来客数】515名(以下、内訳)

1日目:18歳以上97名、18歳未満25名の計122名

2日目:18歳以上206名、18歳未満187名の計393名

【出展内容】

- (1)ペーパークラフトでつくる災害時の街中
- (2)無電柱化紹介動画・パネル
- (3)無電柱化に関わるクイズ
- (4)道路パトロールカー、電柱のペーパークラフトの配布
- (5)凍結防止散布車の乗車体験



参加いただいた一般の方からの感想

- クイズラリーは難しかったが、考えることで無電柱化を学べた。
- クイズに挑戦し、ペーパークラフトがもらえることで達成感があった。
- 凍結防止散布車に乗車するという貴重な体験ができて良かった。